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体育

加快调整本土球员
在中国足协推行限投限薪新政的背景

下，新赛季申花队引援的幅度不会太大。去年

面对伤病较多、外援动荡的困难，申花多名本
土队员爆发出巨大的能量，也让崔康熙教练

组看到了继续挖潜的可能性。第一阶段的冬
训，上赛季外租的朱建荣、王伟、周俊辰、刘若

钒、高迪和陈钊等都归队参加，申花队内超过

40人，现有阵容必须为新赛季瘦身。

上赛季外租的中卫栗鹏本赛季将租借至

青岛队，周俊辰和王伟也将继续为青岛队效力。
上赛季，他俩和朱建荣就为青岛黄海成功保级

立下功劳。本赛季申花本着与青岛俱乐部良好
的合作关系，吴金贵继续担任后者主教练。

此外，前锋高迪已跟随浙江绿城训练，新
赛季将代表绿城出战中甲，这样一来，申花已

为新赛季阵容调整出 4名球员。

外援引进只剩一周
目前申花队内可供崔康熙挑选的人员充

足，修补阵容的主要精力放在外援。据悉，

2021赛季冬季转会窗口，内援转会截止日将
延长至 3月底，外援转会截止日仍为 2月 28

日，这意味着申花必须加快完成新赛季的外
援引进。在前河南建业中锋巴索戈和克罗地

亚中卫约尼奇外，申花不会放弃剩余的一个

外援名额，重庆队的波兰中场阿德里安被波
兰媒体披露为申花新赛季的目标。由于重庆

队目前财政状况不佳，这名上赛季在重庆当
代和广州富力均表现出众的外援，很可能在

新赛季改换门庭。

崔康熙已在 2月 16日正式升帐点兵，开
启申花队第二阶段的集训。而已经确定的外

援虽结束了隔离，目前还未正式到队训练。俱
乐部透露，还有一些手续待办，一旦全部完

成，外援将马上到位，一同备战新赛季。

交换赛区并未征询
此前有消息称，按照上赛季排名蛇形分

组后，申花队将分在广州赛区，而考虑到上座

率等因素，联赛方面希望申花与深圳两队互
换赛区，这样深圳能拥有主场之便，申花也会

在离上海较近的苏州比赛，对市场对球迷都

有好处。

不过据了解，此番声音是担任将要成立
的职业联盟主席的广州城俱乐部董事长黄盛

华私下对媒体表达的想法，并未正式成文。申
花俱乐部也确认，并未收到相关的正式征询。

当然，对球队来说，去哪个小组、在哪里打比
赛问题都不大，自身实力和临场发挥才是决

定性的因素。而对申花球迷来说，若是去苏州

为球队助威会方便很多。去年第二阶段联赛，
申花与上港的德比球票供不应求，而新赛季

中超已申请开放全场看台，若这样的话，申花
换到苏州赛区对球迷来说是个好消息。

首席记者 金雷

    本报讯 （记者 李元

春）此前八一男篮解散，该
队队员均无缘 CBA本赛季

前两个阶段群的比赛。如

今随着一些前八一队球员
陆续退伍成为自由球员，他

们本赛季还有机会打 CBA

吗？昨天中国篮协给出了

肯定的答案：符合条件就
可以。

昨天下午，中国篮协召

开媒体通气会，相关负责人
及 CBA新闻发言人张弛就

原八一球员继续征战 CBA

的相关问题强调，在依法合

规的基础上让这些球员有
球可打，是社会各方的价值

共识。
据介绍，中国篮协收到

了部队相关部门的来函及

为球员开具的注销表，意味
着这些球员已经被批准退

役。中国篮协依据上级部门
的文件及协会注册管理办

法，经过审核确认这些球员
进入自由球员库。

日前，CBA 官网已经
更新了部分自由球员名单，

郭昊文、付豪、石颜博等多
名原八一球员位列其中，其

中不少球员已经找到下家。

张弛透露，本赛季
CBA联赛国内球员注册窗

口期安排在 2 月 24 日至
27日，第三阶段比赛将于 3

月 1日开打，原八一球员在
符合条件的情况下，经中国篮协认定，可以到

CBA公司申请成为自由球员。“符合条件的
自由球员将在 CBA官网公示，公示球员可以

和俱乐部按照自由球员认领的方式签约。只
要球员在注册窗口期截止前（2月 27日）完

成注册手续，便可以参加本赛季 CBA联赛第
三阶段以及之后的比赛。”
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申花新赛季备战如何？

抓紧时间引外援
交换赛区没下文

陷入低谷
相比于上赛季在西甲时武磊至

少还是球队重要的轮换球员，而且

一个赛季还能打进多球，如今的他
确实“失宠”了不少。尤其是进入到

2021年之后，武磊的出场机会变得
十分有限，除了国王杯比赛球队派

出二三线阵容时他还能够首发，其

余时间都是在替补席等待机会，而
难得在联赛替补的比赛，他的出场

也都是在 75分钟之后。

1月，无论是西班牙人队还是

武磊，都在低谷中徘徊。当时他也在
一篇周记中写道：“最近这一阵应该

说是球队的低谷期，整个 1月份算
上国王杯我们输了 4场比赛，比之

前 4个月的负场加起来还多……”

2月之后，西班牙人队总算开
始摆脱战绩不佳的阴影，2 胜 1 平

让球队逐渐走出低谷，然而对武磊
个人而言，锋线上竞争对手的出色

发挥反而令他陷入更难堪的境地：
这个月的三场联赛虽然都进入替补

席，却没有获得一次出场机会。可以

说，这是他留洋踢球以来，经历的最

长一次等待，而且似乎还看不到缓

解的希望。
本赛季截至目前，武磊一共在

19场西乙联赛中出过场，其中仅有
7次作为首发，取得 2粒进球和 2

个助攻。比起上个赛季难度更大的
西甲，他的表现都要差一大截。

何去何从
武磊该怎么办？继续干坐冷板

凳吗？还是另谋出路？

一些球迷认为，既然目前在球
队无法稳定首发，武磊还不如趁现

在回到中超，既能保持状态，也能拿
到高薪，还能更方便地与国家队队

友磨合，有利于即将开打的世预赛；

但也有不少球迷认为，即使是西乙
联赛，挑战性和难度还是要比中超

联赛高，作为中国足球如今留洋的
唯一旗帜，他这面旗不能倒。

走，或者留，在于武磊本人的抉
择。从近况来看，他一直在等待属于

自己的机会。西乙联赛如今已经进
入到了最后阶段，在争夺西甲联赛

升级名额方面，西班牙人也暂时处

于领先地位，武磊作为球队的一部

分，虽然暂时没有获得多少上场时
间，但是只要做好准备，仍然不乏机

会。如今这种环境和困境，对武磊而
言何尝不是另一种磨砺和锻炼。

武磊的身边好友透露，以他的
性格，绝不会轻言放弃。上赛季球队

不幸降级后，面对各种诱惑，武磊都
坚定地选择留队，更何况现在球队

是争取升级的最后阶段，他更不

大可能离开，所能做的就是在

训练中继续努力，耐心等待。

尽管外界的猜测和流言

很多，武磊本人的意愿却并

未动摇。在最新的一篇

周记中，他就这样

给自己打气：“整

个联赛也到了

最关键的一个

阶段，因此现

在，无论是球队还

是我个人，都需要保持自身的战斗力

去等待机会。相信自己的能力一定可

以做好。” 本报记者 关尹

体坛话题
    上周末，西班牙人队主场1?0?胜保级球队萨瓦德尔，暂时重回
西乙联赛积分榜首。不过，中国球员武磊仍继续干坐替补席未能出场，
这已经是他连续三轮没有获出场机会。以至于很多球迷开始讨论这个
话题：快被主教练“遗忘”的武磊，该不该放弃留洋，考虑回国发展？

    新赛季中超有望在 4月开启，申花队正
抓紧调整阵容。包括周俊辰在内的 4名球员
已确定新赛季的安排。而因为外援转会窗口
并未延长，留给申花引进最后一名外援的时
间只剩下一周。至于此前关于申花与深圳新
赛季互换赛区的说法，目前为止俱乐部并没
有收到正式征询。

连续三轮未获出场机会

武磊该走该留？

■ 武磊上一次在西乙
上场还是在 1月
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■ 申花目前已经开始集训


